Lettre ouverte de VIVA aux candidats des cantonales "secteurs sinistrés de juin 2010" Réponse de M. J.C. Chaine (Ligue du Sud)

Le Muy, 13 février 2011

Monsieur.

Votre lettre du 5 février courant, comme vous pouvez l'imaginer, a retenu toute mon attention, d'autant plus que le Secteur du Muy, si heureusement, il n' a pas eu a déplorer de victimes, il a néanmoins subi de très importants dégâts matériels.

La Dracénie, le Canton du Muy et la basse vallée de l'Argens, ont malheureusement payé un lourd tribu à la nature. Peut-elle être mise en cause ? Pourra-t-on un jour la dompter? Sincèrement je ne pense pas! et c'est peut-être mieux ainsi. De ce fait l'homme doit se prémunir de ces caprices (Dernière inondation plus importante sur le secteur juillet 1827).

Il est incontestable que le 1er point immédiat à prendre en compte sont les mesures nécessaires au relancement du secteur économique à l'approche de la saison touristique. Cette relance doit se situer dans tous les secteurs sinistrés.

Il est indispensable et urgent de mettre en place un plan d'aménagement et de prévention des inondations. C'est vrai qu'il est difficilement supportable d'admettre ces "décalages" d'horaire d'alerte entre les communes sinistrées.

Soucieux de l'avenir de la région d'où je suis natif, je ne peux qu'adhérer aux propositions faites par votre association. D'ailleurs le slogan de la Ligue du Sud, n'est-il pas "Défendre les gens d'ici".?

Ainsi Monsieur soyez assuré que lors des prochaines réunions publiques qui se tiendront au cours de la campagne électorale sur le Secteur " le Muy - Roquebrune S/Argens et Le Puget S/Argens, le thème des inondations et sa prévention y seront abordés.

Restant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer, Monsieur, mes très respectueuses considérations.

J-C CHAINE